

TEMA: “AVANCE, SU SALVACIÓN ESTÁ POR DELANTE”.

Texto: Romanos 13:11-14

Lectura Bíblica:

11 “Y esto, conociendo el tiempo, que es ya hora de levantarnos del sueño; porque ahora está más cerca de nosotros nuestra salvación que cuando creímos. 12 La noche está avanzada, y se acerca el día. Desechemos, pues, las obras de las tinieblas, y vistámonos las armas de la luz. 13 Andemos como de día, honestamente; no en glotonerías y borracheras, no en lujurias y lascivias, no en contiendas y envidia, 14 sino vestíos del Señor Jesucristo, y no proveáis para los deseos de la carne”. (RV1960)

Para iniciar...

El pasado domingo, cuando les referí las palabras de San Pablo a los Filipenses en el capítulo 1 y versículo 6, me quede muy corto referente a las palabras **“... hasta el Día de Jesucristo”**, y determiné ahondar sobre las palabras **“Porque ahora está más cerca de nosotros nuestra salvación que cuando creímos”**. Y sobre algunos cuidados que hemos de tener ante este **ACTO INMINENTE DE CRISTO**.

Desarrollo:

I- Versículo 11 “Y esto, conociendo el tiempo, que es ya hora de levantarnos del sueño; porque ahora está más cerca de nosotros nuestra salvación que cuando creímos”.

11 “Es bueno que hagan esto que les digo porque estamos viviendo en una época muy importante. Es tiempo de despertar del sueño porque nuestra salvación está más cerca ahora que cuando empezamos a creer”.

A- Los creyentes en Cristo vivimos entre dos eras.

1. La deteriorada era está llegando a su fin, y la nueva que está amaneciendo (despuntando).

a- Anhelamos la plenitud de la nueva era, y reconocemos que nuestra salvación pronto se completará.

b- Debemos despertar del adormecimiento espiritual.

II- Versículo 12 “La noche está avanzada, y se acerca el día. Desechemos, pues, las obras de las tinieblas, y vistámonos las armas de la luz”.

12 La noche ya se está acabando y el día está por comenzar. Entonces dejemos a un lado las obras de la oscuridad y pongámonos las armas de la luz”.

A- “La noche está avanzada”.

1. Pablo creía en el inminente regreso del Señor para trasladar a Su Iglesia al cielo. (**Juan 14:2-3**)

² En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para vosotros. ³ Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis”.

- a- Un acontecimiento que él estaba convencido de que podía suceder aun en su generación.
 2. Cristo advirtió que El regresaría en un momento en que los fieles estuvieran seguros de que no vendría.
 - a- Instó a velar como un imperativo e indicativo, a una vigilancia constante en el momento actual.
 - b- La razón para esa vigilancia constante en la actualidad y no solo en el futuro, es que los creyentes de hoy no sabemos cuándo vendrá el Señor por nosotros.
 - Por eso los hijos de Dios siempre debemos estar espiritualmente preparados, y debemos dejar de hacer **“las obras de las tinieblas”**.
 3. Espiritualmente este momento simbólico comenzó cuando la muerte fue derrotada en la resurrección de Jesús.
 - a- El mundo sigue **cercenado** por el pecado, pero el tiempo sigue avanzando.
 - b- La creación gime junto con nosotros mientras esperamos a que se finalice nuestra adopción y la redención de nuestros cuerpos. (**Romanos 8:22-23**)

²² Porque sabemos que toda la creación gime a una, y a una está con dolores de parto hasta ahora; ²³ y no solo ella, sino que también nosotros mismos, que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de nosotros mismos, esperando la adopción, la redención de nuestro cuerpo”.
- B-** Debido a que se acerca el amanecer, Pablo escribe a los cristianos que debemos desechar cualquier cosa de la oscuridad, cualquiera de las cosas inútiles que hemos hecho que pertenecen a la noche y no al día, vistiéndonos con las armas de luz.
1. Hemos de adoptar una posición defensiva contra la oscuridad en lugar se unirnos a ella.
 - a- Los que estamos en Cristo ya no pertenecemos a la noche, sino que somos gente de la luz y eso debe cambiar la forma en que vivimos en este momento, un momento crítico en la historia de la humanidad.
- III- Versículo 13 “Andemos como de día, honestamente; no en glotonerías y borracheras, no en lujurias y lascivias, no en contiendas y envidia...”.**

¹³ Vivamos correctamente como gente que pertenece al día: no asistamos a parrandas ni borracheras. No usemos nuestro cuerpo para inmoralidades ni pecados sexuales. No debemos causar problemas ni tener celos". (PDT)

- A- En Romanos 12 y 13, Pablo ha descrito cómo debemos vivir los cristianos en respuesta a la gran misericordia que Dios nos ha mostrado.
1. Textualmente dice: "*Andemos como de día, honestamente; no en glotonerías y borracheras, no en lujurias y lascivias, no en contiendas y envidia...*".
- a- Pablo nos insta a caminar como si fuera de día en lugar de participar en las cosas que la gente suele hacer al amparo de la oscuridad, de la confusión.
- Los cristianos necesitamos aceptar la nueva forma de vida que Cristo nos ha indicado.
 - Es importante para nuestro testimonio cristiano.

IV- V. 14 "... sino vestíos del Señor Jesucristo, y no proveáis para los deseos de la carne".

- ¹⁴ Mejor, revístanse con el Señor Jesucristo y no piensen, como piensa todo el mundo, en satisfacer sus propios deseos". (PDT)
- A- Hay que estar tan unidos e identificados con Cristo que se imite Su vida como el modelo por el cual vivir.
1. Se adopten sus principios.
2. Se obedezcan sus preceptos.
3. Y se llegue a ser como El.
- a- Esto requiere un completo rechazo de la inmoralidad y de las obras de la carne. (Gálatas 5:19-21)

Estimados hermanos no olvidemos "que la noche está avanzada, y que es necesario que nos levantemos del sueño, porque nuestra salvación está más cerca que cuando creímos".

Llamamiento:

Estimados hermanos y amigos, piensen si este día fuera ese "Gran Día".
El que esté perseverando "será levantado en un abrir y cerrar de ojos".
El que no esté preparado se quedará, siendo prospecto a la condenación eterna. Cristo no desea tal cosa para ninguno, por eso murió en la cruz del calvario.
Acepte a Cristo hoy, o reconcíliese con él hoy mismo.

Oremos

Dios les bendiga
Hno. Orlando